

# KIM

## Usai Cek Sejumlah SPBU, Kapolsek Sandubaya Sampaikan Imbauan Untuk Masyarakat dan Petugas SPBU

Syafruddin Adi - [MATARAM.KIM.WEB.ID](http://MATARAM.KIM.WEB.ID)

Mar 30, 2024 - 14:27



Mataram NTB - Usai memimpin pelaksanaan Sidak atau pengawasan dan pengecekan ke sejumlah SPBU yang ada di wilayah hukumnya, Kapolsek Sandubaya Kompol Imam Maladi SIK., melaksanakan Konferensi pers di Mapolsek Sandubaya, Sabtu (30/03/2024).

Dalam pernyataannya, Kapolsek Sandubaya dihadapan awak media menceritakan bahwa pihaknya baru saja selesai melakukan pengawasan dan pengecekan atau Sidak di 5 SPBU yang ada di wilayah hukumnya.

Dari kelima SPBU tersebut berdasarkan data sementara hasil pengecekan tidak ditemukan adanya indikasi kecurangan atau penyelewengan dan penyalahgunaan BBM di masing-masing SPBU.

Pihaknya selain melakukan pengecekan beberapa imbauan yang disampaikan kepada pengelola dan petugas SPBU diantaranya meimbau agar tidak melakukan hal-hal yang dapat merugikan masyarakat umum sehingga akan mengganggu Kamtibmas. Diharapkan untuk selalu mengontrol ketersediaan stok BBM menjelang Hari Raya Idul Fitri 1445 H.

Kemudian mengimbau kepada pengelola SPBU untuk meningkatkan jam operasional mengingat aktivitas masyarakat menjelang Hari besar Agama seperti Idul Fitri ini sangat tinggi sehingga keperluan BBM tentu sangat diperlukan.

“Jadi kami imbau agar jam operasi yang semula hingga pukul 22:00 Wita misalnya, Maka bisa di perpanjang sedikit hingga pukul 23:00.Wita,”ucap Kapolsek mencontohkan.

Menurutnya, berdasarkan informasi pengelola SPBU, hingga saat ini dan beberapa hari kedepan bahkan hingga Idul Fitri 1445 H Stok BBM di 5 SPBU di wilayah hukum Polsek Sandubaya diperkirakan sangat mencukupi.

“Kami mengimbau pula kepada masyarakat agar tetap tenang, bahwa apa yang dikhawatirkan seperti isu yang beredar dan terjadi di luar Daerah NTB terkait kecurangan petugas SPBU tersebut tidak akan terjadi di wilayah NTB khususnya di wilayah hukum Polsek Sandubaya,”pungkasnya. (Adb)